

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan analisis data pada bab 4 mengenai pengaruh modal usaha, lama usaha dan lokasi terhadap pendapatan UMKM di Kecamatan Margoyoso Kabupaten Pati, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Hasil pengujian menunjukkan bahwa terdapat pengaruh positif dan signifikan modal usaha (X_1) terhadap pendapatan (Y) UMKM di Kecamatan Margoyoso Kabupaten Pati. Hal ini dibuktikan dengan koefisien regresi mempunyai nilai sebesar 0,511 dan nilai sig. untuk modal usaha sebesar 0,000 yang berarti $< 0,05$. Maka dapat disimpulkan bahwa H_1 diterima. Artinya bahwa semakin besar modal usaha, maka semakin besar pendapatan. Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa pelaku usaha merasakan dampak adanya modal tambahan, karena saat ini semakin mudah untuk mendapatkan pinjaman modal.
2. Hasil pengujian menunjukkan bahwa terdapat pengaruh positif dan tidak signifikan antara lama usaha (X_2) terhadap pendapatan (Y) UMKM di Kecamatan Margoyoso Kabupaten Pati. Hal ini dibuktikan dengan koefisien regresi mempunyai nilai sebesar 0,037 dan nilai sig. untuk lama usaha sebesar 0,772 yang berarti nilai sig. $> 0,05$. Maka dapat disimpulkan bahwa H_2 ditolak. Artinya semakin lama usaha tidak serta merta menaikkan pendapatan pelaku usaha UMKM. Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa semakin lama atau semakin kesini bahan baku untuk membuat produk justru semakin mahal, sedangkan harga jual di pasaran masih sama atau tidak mengalami kenaikan.
3. Hasil pengujian menunjukkan bahwa terdapat pengaruh positif dan signifikan lokasi (X_3) terhadap pendapatan (Y) UMKM di Kecamatan Margoyoso Kabupaten Pati. Hal ini dibuktikan dengan koefisien regresi mempunyai nilai sebesar 0,135 dan nilai sig. untuk lokasi usaha sebesar 0,022 yang berarti $< 0,05$. Maka dapat disimpulkan bahwa

H3 diterima. Artinya semakin strategis lokasi usaha, maka semakin meningkatkan pendapatan. Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa dengan lokasi usaha yang mudah dijangkau dan ramai orang yang berlalu lalang, maka mampu meningkatkan pendapatan.

4. Hasil pengujian menunjukkan bahwa terdapat pengaruh positif dan signifikan modal usaha (X1), lama usaha (X2) dan lokasi usaha (X3) secara simultan terhadap pendapatan (Y) UMKM di Kecamatan Margoyoso Kabupaten Pati. Hal ini dibuktikan dengan nilai F-hitung lebih besar dari F-tabel ($18.648 > 2.85$) dan nilai sig. lebih kecil dari 0,005 ($0.000 < 0.05$). Berdasarkan hasil koefisien determinasi diketahui besar pengaruh variabel independen terhadap variabel dependen yaitu sebesar 56,4%. Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa jika modal mencukupi didukung dengan usaha yang sudah lama berjalan serta lokasi yang strategis, maka ketiga variabel tersebut mampu meningkatkan pendapatan pelaku UMKM.

B. Saran-saran

Berdasarkan penelitian dan hasil analisis yang diperoleh, maka dapat disampaikan saran-saran sebagai berikut:

1. Bagi Pedagang Pasar
Modal kerja dan lokasi termasuk faktor-faktor yang mempengaruhi pendapatan. Faktor modal dan lokasi usaha sangat memberikan pengaruh terhadap besar kecilnya pendapatan seorang pedagang. Hal ini diperkuat dengan adanya modal dan lokasi usaha dalam berjualan akan meningkatkan pendapatan pedagang. Sehingga implikasi penelitian ini bagi pelaku UMKM di Kecamatan Margoyoso yaitu harus memaksimalkan dan melakukan suntikan modal serta memperhatikan lokasi usaha agar lebih mudah dijangkau oleh konsumen.
2. Bagi Peneliti Lanjutan
Peneliti selanjutnya diharapkan menggunakan periode pengamatan yang lebih panjang dengan tujuan memperoleh hasil yang lebih baik. Selain itu diharapkan

memasukkan variabel lain yang belum dimasukkan dalam model penelitian.

